
Президент  Кыргызстана  и
постпред  ПРООН  обсудили
актуальные  социальные
проблемы республики
Президент  Кыргызстана  Курманбек  Бакиев  встретился  с
Координатором программ ООН и Постоянным Представителем ПРООН в
Кыргызстане  Ежи  Скуратовичем  и  представителями  учреждений
системы ООН в КР (УВКБ, ЮНИСЕФ).

Высоко  оценив  сегодняшний  уровень  сотрудничества  со
специализированными  учреждениями  ООН,  К.  Бакиев  призвал  к
расширению этих контактов, прежде всего в таких направлениях
как  искоренение  бедности,  микрокредитование,  профилактика  и
предупреждение стихийных бедствий и т.д. “Стихийные бедствия,
оползни – постоянно сопутствующие природные явления для нашей
горной  страны.  Все  это  доставляет  много  хлопот”,-  отметил
глава государства. По словам главы государства, в данное время
у  нескольких  сотен  семей  до  сих  пор  не  решенным  остается
проблема с жильем. “И было бы неплохо, если в этом отношении
программы ООН помогут нам”, — сказал президент.

Глава государства также призвал представителей программ ООН
помочь в усилении программ микрокредитования для Кыргызстана.
“65%  населения  Кыргызстана  проживают  в  сельской  местности,
наши  сельчане  в  основном  занимаются  животноводством  и
земледелием. Им нужны небольшие средства, где-то в пределах
30.000 сомов. Это была бы реальной помощью, и она помогла бы
им поправить свои положения. Одним из самых низких уровней
жизни сегодня ощущается в Баткенской области. Поэтому развитие
программы микрокредитования в таких регионах было бы очень
уместным”, — заметил президент.

К.Бакиев с обеспокоенностью отметил и тот факт, что в ряде
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случаев  дети  с  ранних  лет  вынуждены  бросать  школу  из-за
объективных причин, вынуждены работать и находить средства для
покупки  школьных  принадлежностей.  “Но  мы  будем  делать  все
возможное,  чтобы  вернуть  этих  детей  в  школу.  Проблема
образования и здравоохранения сегодня стоит остро, особенно, в
сельских районах. Те, которые не бывали за пределами Бишкека,
не знают этого. Они не осведомлены об истинном положении дел в
регионах”, — заметил К.Бакиев.

В свою очередь, представители учреждений ООН рассказали об
основных  направлениях  работы  программ.  Как  сообщил
Е.Скуратович,  самая  большая  программа  осуществляемая
представительством  направлена  на  сокращение  бедности.  Также
программы  направлены  на  государственное  управление,
человеческие ресурсы и профилактики чрезвычайных ситуаций.

Представители  программ  ООН  отметили,  что  в  стране  есть
прогресс в отношении заботы детей. “Особенно нас радует то,
что  образование  доступно  для  всех  детей.  Наши  программы
рассчитаны на то, чтобы главное внимание уделялось здоровью,
образованию и защиту детей”, отметил представитель ЮНИСЕФ в
Кыргызстане.

В  конце  встречи  К.  Бакиев  поблагодарил  гостей  за
предоставленную  информацию  и  еще  раз  подчеркнул,  что
сотрудничество  будет  развиваться  более  эффективно.  “Мы
намерены,  начиная  с  нового  года  главный  упор  делать  на
экономику, и на развитие собственного производства. И надеемся
в этом плане на ваше эффективное сотрудничество”, подытожил
президент.

Кабар


